
 

 

 

 

 

 

 

 

C’est avec plaisir que nous vous adressons ce bulletin municipal qui vient clore un printemps 
pluvieux. L’été a du mal à s’installer mais les événements et rendez-vous qui nous tiennent à cœur 
vont renaître et faire vivre notre village. 

Nous tenons à réitérer tout notre soutien aux associations qui par la volonté de leurs bénévoles 
animent notre village. 

Il est temps de faire un point sur les projets qui se dessinent pour les mois à venir et de revenir sur 
quelques dossiers d’actualité. 

Au nom du conseil municipal, je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été. 

Didier MARC 

**************** 

 

1.  LES PROJETS COMMUNAUX AVANCENT 

• La restauration intérieure de l’abbatiale va débuter dès l’automne prochain et concerner les 
transepts nord et sud. Les travaux de maçonnerie principalement s’achèveront avant l’été prochain. 
Le montant des travaux de cette première tranche est estimé à 192000euros TTC. Le financement est 
complété par des subventions de la DRAC (état) la Région et le Grand Périgueux. Pendant la durée 
des travaux l’abbatiale restera accessible, les zones de travaux seront isolées. 

• Le projet d’aménagement de la place est toujours en phase d’études et l’équipe municipale a validé 
les axes de reconfiguration suivants : 

- Une végétalisation accrue autour du tilleul 

- Des espaces de stationnement redessinés 

- L’unification du revêtement pour supprimer les rapiéçages 

Le choix de ce revêtement suscite des interrogations, il se fera à la rentrée. 
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• Le programme d’entretien des routes et chemins a été retardé pour des raisons climatiques, il sera 
réalisé   pour un montant d'environ 100 000 euros dans le courant du second semestre et visera les 
voies suivantes  

- Une partie de la route des Crètes à partir de la limite de Ste Alvère 

- La suite de la route des Etangs jusqu’au carrefour de Tourette 

- Le bas de la route des 2 vallées vers la route des Moulins 

Par ailleurs l’entreprise Muret sera chargée de la réhabilitation de plusieurs chemins communaux. 

 

• Autres travaux 

Pendant les vacances scolaires, pour continuer les travaux d’isolation de nos bâtiments communaux, les 2 
portes de l’école et des logements seront changées ainsi que la petite porte de la salle des fêtes. 

 La vitrine présente sur la place de l’abbatiale a été restaurée par l’entreprise Gendre et servira à promouvoir 
notre village et l’agglomération du Grand Périgueux. 

• Défense contre l’incendie 

L’article ci-après peut paraître en décalage avec la période que nous vivons depuis l’automne dernier mais 
les périodes caniculaires précédentes appellent à la prudence. 

Le conseil municipal a travaillé à une amélioration de la protection de la commune contre le risque incendie. 

Lors de notre prise de mandat en 2020, il y avait 7 Points d’Eau Incendie (PEI) dont 2 inutilisables (1 pour 
raison technique et 1 pour dégradation) Avec l’accord de propriétaires d’étangs, nous abordons cet été 2024 
avec 12 PEI – un 13ème sera installé d’ici l’automne au stade et celui, dégradé route de Bergerac, sera remplacé 
par une borne au cours des prochains mois. Un 14ème est envisagé pour 2025. 

Pour rappel, ceci n’exonère pas chacun du respect des obligations de débroussaillement pour limiter la 
propagation rapide du feu, surtout autour des habitations isolées. 

Cette opération n’impose pas de couper des arbres mais de réduire arbustes et végétation basse plus 
inflammables. 

 

2.  INFORMATIONS DIVERSES ET VIVRE ENSEMBLE 

- Arrivée d’un nouvel agent au poste de secrétaire de mairie : La candidature de Mr Christophe Vaillant 
habitant de Vaudune a été retenue en remplacement de Céline Faugère démissionnaire. Il commence 
sa phase de formation et bénéficie du tutorat de Danièle Marches. Nous lui souhaitons la bienvenue ! 

Quelques rappels utiles : 

- La vitesse en centre bourg est limitée à 30km/H 

- Les propriétaires de chiens doivent veiller à ne pas les laisser en liberté dans le village 

- On constate une amélioration sensible de l’état général des plateformes de déchets , toutefois les 
bornes de sacs noirs sont régulièrement détériorées , et leurs remises en état coûteuses entrainera 
de nouvelles majorations du montant de la taxe incitative ! 



3.    RETOUR SUR LA MATINEE CITOYENNE 2024 

 

Pour sa 3ème édition, cette manifestation communale s’est déroulée le samedi 1er juin à l’abri des averses 
quotidiennes. 

Ainsi une cinquantaine de Paunatois s’est mobilisée avec énergie et bonne humeur sur 4 ateliers : 

 

 

Jardinage, taille paillage et entretien des massifs , 

 

Démontage d’un mur écroulé près du ruisseau, 

 

Travaux de peinture , 

 

Déconstruction d’une toiture au sein de la ruine 
forteresse. 

 

Ces travaux collectifs ont permis l’avancée de ces chantiers pour des réalisations futures (reconstruction 
du mur, couverture de l’appentis de la forteresse) 

Chaque année de nouveaux paunatois participent à cette initiative dont le principal objectif est de créer 
du lien et de favoriser le vivre ensemble ; le café d’accueil et le déjeuner chez Julien sont des moments 
de partage très appréciés. 

 



 

4.  HOMMAGE A BERNARD HAUTEFORT 

 
Quelques jours avant que les premières notes résonnent dans notre abbatiale millénaire pour le 33ème festival 
Musique en Sol, son créateur et président nous a quittés à l’âge de 81 ans. 
Il avait élaboré pour cette version 2024 un programme varié où chacun pouvait choisir la soirée adaptée à ses 
goûts musicaux en partageant des moments de paix et d’émotions si appréciables dans cette période troublée. 
 
Compte tenu de sa disparition et dans un souci d’équilibre financier le festival 2024 sera réduit à un seul 
concert le samedi 10 aout. 
Il s’agit de ‘’La forêt enchantée ‘’ de Francisco Geminiani par le ‘’Concert de la Loge’’ dirigé par Julien 
Chauvin. Bernard Hautefort s’était fortement impliqué dans l’élaboration de ce spectacle majeur du festival 
2024. 
 
Mr Hautefort avait reçu en mai dernier dans son jardin du Colombier la distinction de Chevalier des Arts et 
des Lettres en reconnaissance pour son Festival de musique mais également pour son inspiration créative au 
sein de son jardin remarquable. 
Au nom de la commune je le remercie pour la notoriété apportée à notre village par ce festival de musique 
ancré dans notre territoire depuis plus de 30 ans. 
 
La cérémonie religieuse se tiendra le 5 aout à 13h30 en l'abbatiale de Paunat 
Nous serons nombreux le 10 aout prochain au cœur de l’abbatiale pour lui rendre hommage. 
 
  
 ***************** 
 

 

LES RENDEZ-VOUS DE L’ETE 
 
Les différentes associations par leurs vecteurs habituels vous ont présenté leur programme 
estival (affiches, site de la commune, journal des amis de Paunat). 
 

La municipalité vous invite à partager l’apéritif traditionnel du 15 aout 
à partir de 12h devant la salle des fêtes. 

 


